

Recibe apoyo de senadores
Monreal canturrea "Amarga Navidad" e insinúa que se va

Monreal: decidirá en diciembre si me retiro del partido

Agarrón con Layda.
"Ahorita es conmigo, mañana contra Ebrard"; el Presidente y Delgado llaman a evitar pleitos

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Arropado por 11 senadores y en respuesta a si se va a mantener en Morena, Ricardo Monreal improvisó y entonando una estrofa de la canción "Amarga Navidad", de José Alfredo Jiménez, se limitó a decir: "Diciembre me gustó pa' que te vayas".

En el contexto de la disputa que el zacatecano mantiene con su correligionaria Layda Sansores, gobernadora de Campeche, el presidente Andrés Manuel López Obrador y el dirigente del morenismo nacional, Mario Delgado, llamaron a evitar los ataques y las fracturas internas, pues esa es la única vía que tiene la oposición para ganar.

Un día después de que Sansores afirmó que Monreal debió irse "antier" de Morena, los reporteros que acudieron a la conferencia de prensa que encabezó el legislador le preguntaron si se va a mantener en ese partido.

El zacatecano respondió: "Vamos a ver, vamos a esperar diciembre, diciembre y sus posadas, porque 'diciembre me gustó pa' que te vayas, que sea tu cruel adiós mi Navidad, no quiero comenzar el año nuevo con este mismo amor, que me hace tanto mal, y ya después que pase mucho tiempo, estés arrepentido.... Ya mejor no digo nada".

Acusó que "ahorita es conmigo, mañana será con Marcelo (Ebrard) y entre ellos, pero es un error la sucesión adelantada, miren dónde nos tienen. Y me parece que sin reglas claras, sin

piso parejo esto será la ley de la selva, la ley de la barbarie, la ley del troglodita".

Por la tarde, senadores de Morena y la oposición firmaron un desplegado de respaldo a Monreal y manifestaron su rechazo a los ataques de la gobernadora.

Al respecto, el presidente López Obrador pidió a los aspirantes de Morena no pelearse, moderarse en sus declaraciones, cumplir con sus responsabilidades y no usar recursos públicos.

Advirtió que quien se comporta de manera grosera no va a ser apoyado por la población. "A quien se quiere pasar de vivo o parecer muy vivillo le vama".

Mientras, Mario Delgado manifestó: "La única oportunidad que tiene la oposición es nuestra división, tener una confrontación interna. Ahí el llamado es a la responsabilidad de todos a que mantengamos la unidad de nuestro partido, que pongamos sobre todas las cosas la posibilidad que tenemos de continuar con este proyecto histórico".

Con información de: Pedro Domínguez y Omar Brito



Alejandro Armenta y el zacatecano ante medios. CUARTOSCURO

